
COMPTE RENDU REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 8 FEVRIER 

2024 

 

PRESENTS :  

Hervé Girardin, Elisabeth BONASTRE, Claudine TROULET, Marc GIRAUDET, Céline COPOLA, Sylvia 

MARTINEZ, Christian SOLER, Mireille FUSTE, Jean Claude TUR, Marc LAGARDE 

 

 

BILAN LOTO 

Beaucoup de monde 

Beaucoup d’investissement. 

Remerciement aux commerçants qui ont donnés.  

Récupérer les emails des commerçants lors de la prochaine AG  

Pour l’année prochaine,  

Solliciter décathlon et autre  

Le faire fin novembre, tout le monde doit se  mobiliser pour trouver des lots  

 

Réunion publique centrée sur l’animation de la place de l’Europe 

29 FEVRIER 18H30  

Le lieu : Local du comité 

Projet d’Animations de la place l’Europe,  

Avertir les commerçants de cette réunion. 

Qui inviter ? pas les élus, les habitants et les commerçants 

Plusieurs dates : fêtes de la musique (21 JUIN), concours de boule, le compostage etc…  

La question du stationnement risque de revenir, . 

Pas de collation après la réunion 

 

PLANING ET DATE DE L’AG 

SAMEDI 27 AVRIL 14H30 

Prendre la sono pour le micro pour se mettre dans la cour (voir confirmation de Marc) 

Collation à prévoir. 



Pour établir l’ordre du jour 

  

Collège Capouchiné 

Sensibilisation autour du compostage 

Proposition de les inviter lors de la réunion publique. 

Questions diverses : 

Prévoir un voyage 21 septembre 

Au calanques, départ de Carry, 3 trajets différents, propositions de Marc  

Fournir les devis pour le prochain CA du 14 Mars. 

Contact : Loueur de bateau de 2 étages ; question du repas ?  

Les nouveaux permis 

La question des constructions rue Marcel Cabos 

La loi  oblige si en cas de nouvelle construction une compensation verte voir comment cela 

fonctionne pour contester les permis. 

 

Réunion des comités de quartier UCQNM,  

 Qui représente : Hervé quand il est disponible. 

Le mail du comité fonctionne, le mail et le site pour le transfert des mails :  ne pas le transférer, faire 

un copier-coller du texte avec la pièce jointe  

Prochain CA 14 avril 18h30 (décalé vu les vacances scolaires) 

Fin de séance 19H37 

Le bureau( compte rendu assuré par Céline) 


